



Garde enfant , je suis inquiet de la maltraitance de ma fille.

Par **nacira selloua**, le **06/11/2018** à **15:12**

Bonjour,

je suis papa d'une petite fille de 3 ans, séparé, la maman a eu la garde de ma fille. Seulement je suis très inquiet car ma fille ne veut pas rentrer chez sa mère quand elle est chez moi.

Sa maman m'a envoyé une vidéo ou ma fille est cachée dans le frigo et une photo ou sa mère l'a attachée avec un ruban adhésif pour ne pas faire des bêtises.

autre chose c'est elle qui a la garde mais a chaque fois qu'elle est malade elle me dépose la petite est donc c'est moi qui a le plus d'ordonnance depuis qu'elle est née. Bien que mon ex achète beaucoup de vêtements je récupère ma fille sans équipements (bonnet, gants, pull léger etc avec des températures très basses. Toutes ces preuves je les ai en SMS ou documents, C'est un aperçu du problème.

Ma question est la suivante, ais je une chance de récupérer la garde? car je suis très inquiet. Merci pour votre réponse.